

MESAS TÉCNICAS AGROCLIMÁTICAS

Las Mesas Técnicas Agroclimáticas (MTA), impulsadas por el Ministerio de Desarrollo Agropecuario, a través de la Unidad Agroambiental y Cambio Climático (UACC) inició los días 20 y 21 de mayo en las provincias de Bocas del Toro y Chiriqui respectivamente, con la participación de productores, técnicos y autoridades locales. Las MTA son la plataforma en la que se presentan los pronósticos climáticos esperados para los meses junio, julio y agosto de 2024 elaborados por el IMPHA; esta información sirve de insumo para el MIDA quien analiza las posibles afectaciones que se puedan presentar en el sector, tomando en consideración el pronóstico climático, y plasma en los boletines agroclimáticos para estas provincias las recomendaciones apropiadas para los productores agropecuarios de la región occidental del país.



